

El Develamiento De Dios No 11

Dios En Nombre De Tres Hijos

11 de abril de 2018

Pastor, Brian Kocourek

30 *El vino en tres nombres, en tres nombres de Hijos. El vino en el Hijo...en el nombre del Hijo del-Hombre, el Hijo de David, y el Hijo de Dios; tres nombres de Hijos.* Ahora, *El vino primero en el Hijo de Da-...Hijo del Hombre, porque Él era un Profeta. Ahora, Jehová mismo llamó a Ezequiel y a los profetas, “hijo de hombre, ¿qué ves tú?” Jesús nunca se refirió a Sí mismo como Hijo de Dios; Él se refirió a Sí mismo como Hijo del Hombre, porque las-las Escrituras no pueden ser quebrantadas. Nada puede ser quebrantado en las Escrituras. Toda Palabra debe ser así. Así es como yo la creo. Tiene que ser así de esa manera, no porque yo la creo, sino porque es la Palabra de Dios.*

Ahora, en los siguientes 5 párrafos, el hermano Branham realmente abre otro tema y luego regresa a este tema de tres hijos nuevamente en el párrafo 34, así que esta noche y solo este estudio, nos adelantaremos ahora al párrafo 34 de su sermón El Develamiento de Dios, y volveremos a los párrafos 31 a 33 en otro sermón.

Luego leamos ahora del **párrafo 34** donde dice que continúa con este mismo pensamiento en los nombres de los tres hijos en los que Dios entró,

34 *Ahora, fíjense ahora cómo vino El; Él tuvo que venir como Hijo del Hombre, porque la Santa Escritura dijo que Él lo haría: “Dios les levantaría un Profeta”. Así que Él no podía venir llamándose a Sí mismo el Hijo de Dios, porque ésa no era la dispensación. Él era el Hijo del Hombre profetizando, para cumplir y revelarles a ellos todas las cosas que habían acontecido y tipificando lo que Él era. Entonces, Él estuvo en la tierra como el Hijo del Hombre.*

35 *Miren a esa mujer Sirofenicia correr hacia Él, y decir: “¡Hijo de David, ten misericordia de mí!” Él ni siquiera levantó Su cabeza. Ella no tenía derechos en El como Hijo de David. Ella era una gentil.* Al igual que mi hija no tiene derechos en mí como esposo, o, mi esposa, como hija. Sin embargo, ella es mi hija y mi esposa; ella es mi hija en el Evangelio. Pero, terrenalmente, ella no tiene derechos de llamarme un-un padre. ¿Ven? Ahora fíjense, esta mujer Gentil no tenía derechos en El como Hijo de David. Pero Bartimeo el ciego, sí, ¿ven?, él era un Judío. Ahora, El vino como el Hijo del Hombre. Vamos a leer esto por nosotros mismos...

Mateo 15:22 *Y he aquí una mujer cananea que había salido de aquella región clamaba, diciéndole: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de mí! Mi hija es gravemente atormentada por un demonio. 23 Pero Jesús no le respondió palabra. Entonces acercándose sus discípulos, le rogaron, diciendo: Despídela, pues da voces tras nosotros. 24 El respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la casa de Israel. 25 Entonces ella vino y se postró ante él, diciendo: ¡Señor, socórreme!*

Fíjense que ella sabía que se había dirigido mal a él y él se lo dijo, y dijo que el Hijo de David es para los judíos, así que ella cambió su táctica, y ella lo llamó Señor, y luego él le respondió.

26 *Respondiendo él, dijo: No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos. 27 Y ella dijo: ¡Sí, Señor!; pero aun los perrillos comen de las migajas que caen de la mesa de sus amos. 28 Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su hija fue sanada desde aquella hora.*

35 *continuó "Ahora fíjense, esta mujer Gentil no tenía derechos en El como Hijo de David. Pero Bartimeo el ciego, sí, ¿ven?, él era un Judío. Ahora, El vino como el Hijo del Hombre. Uds. tienen que saber estas palabras y estas cosas. Miren a Hattie Wright, en esa ocasión cuando el Tercer Jalón...Uds. lo recuerdan. De todas las cosas, esa mujer dijo la cosa correcta. Uno tiene que decir esa palabra correcta, la cosa correcta a Dios.*

Fíjense que ella dijo que esa es la verdad, Señor, y Jesús dijo: *Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su hija fue sanada desde aquella hora*, y luego el hermano Branham relaciona eso con lo que sucedió con la hermana Hattie Wright. Miren lo que dijo aquí: "Miren a Hattie Wright, en esa ocasión cuando el Tercer Jalón...Uds. lo recuerdan. De todas las cosas, esa mujer dijo la cosa correcta. Uno tiene que decir esa palabra correcta, la cosa correcta a Dios.

Marcos 10:46 *Entonces vinieron a Jericó; y al salir de Jericó él y sus discípulos y una gran multitud, Bartimeo el ciego, hijo de Timeo, estaba sentado junto al camino mendigando. 47 Y oyendo que era Jesús nazareno, comenzó a dar voces y a decir: ¡Jesús, Hijo de David, ten misericordia de mí! 48 Y muchos le reprendían para que callase, pero él clamaba mucho más: ¡Hijo de David, ten misericordia de mí! 49 Entonces Jesús, deteniéndose, mandó llamarle; y llamaron al ciego, diciéndole: Ten confianza; levántate, te llama. 50 El entonces, arrojando su capa, se levantó y vino a Jesús. 51 Respondiendo Jesús, le dijo: ¿Qué quieres que te haga? Y el*

ciego le dijo: **Maestro, que recobre la vista.** 52 Y Jesús le dijo: Vete, tu fe te ha salvado. Y en seguida recobró la vista, y **seguía a Jesús** en el camino.

36 "Fijense ahora, **El vino primero como el Profeta,** y **ellos lo crucificaron. Los Suyos lo crucificaron.** El vino **como el Hijo del Hombre.** Entonces después **que el Espíritu Santo vino, Él fue entonces el Hijo de Dios. Dios es un Espíritu. Él era el Espíritu Santo, el Hijo de Dios. Él vivió a través de las edades de la iglesia como el Hijo de Dios.** Ahora, **en el Milenio, El será el Hijo de David,** sentado sobre **el Trono de Su Padre David.** Él es el Hijo de David. Ahora, y recuerden, **entre el Hijo de Dios...** En la edad de la iglesia de Laodicea, ellos lo echaron fuera. Y en **Lucas,** Él dijo que **El sería revelado otra vez como el Hijo del Hombre,** el Profeta, **cumpliendo el resto de ello.** ¿Ven? Las Escrituras se enlazan perfectamente. **El Hijo del Hombre, el Hijo de Dios, el Hijo de David.** ¿Qué era? **Es el mismo Dios** todo el tiempo, sólo cambiando Su forma: en morfe. El simplemente la cambió. Es un gran drama para El. Él lo está actuando.

37 **El vino como el Hijo del Hombre, el Profeta.** Lo hizo exactamente. Aun esa mujercita con todo su pecado, allá en el pozo, ella lo reconoció. Ella dijo: **"Sabemos que el Mesías viene, llamado el Cristo, eso es lo que El hará"**. ¿Ven?, **ella lo reconoció porque era una simiente predestinada.** Entonces ella... Mientras el resto de ellos no lo reconocieron. **Ellos no tenían nada con qué reconocer.** Ellos estaban en pecado, para comenzar.

38 Para, para Sus actos, El cambia Su forma. Entonces **El vino en la forma del Hijo del Hombre. Para la edad de los reformadores, Wesley, Lutero, y por todas** las edades, entonces nos dimos cuenta que lo enredaron todo, así como los Israelitas, a tal grado, que cuando El apareció en los últimos días, en la edad Pentecostal, **como el Espíritu Santo, ellos lo rechazaron.** Ellos hicieron la misma cosa que hizo Israel. ¿Y qué hace El ahora? **Regresa como el Hijo del Hombre.** Y **entonces, de eso, a Hijo de David.** ¿Ven qué tan cerca estamos? **Hijo del Hombre, Hijo de David, Hijo de Dios. Él es revelado en los últimos días como el Hijo del Hombre** de acuerdo a **Malaquías 4,** y todo el resto de las profecías que pertenecen a esta hora. **Ya no está lidiando con la iglesia después que El...Ellos lo echaron fuera; está afuera tocando la puerta. Alguna Simiente predestinada todavía está allí adentro, Él debe llegar a ellos.**

Bien, yo quiero pasar el resto del servicio esta noche viendo lo que el hermano Branham nos presentó, para que no solo podamos entender lo que nos está diciendo, sino también ver en la Escritura, porque si no podemos ver en las Escrituras, entonces no se tiene fundamento para apoyarlo porque el

apóstol Pablo nos dice en **1 Corintios 3:11** que "*Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo.*" Por lo tanto, ese fundamento es Cristo. Y, por lo tanto, cualquiera que construya sobre esa base debe encajar con el resto de la base o todo el edificio se torcerá.

Ahora, cualquiera sabe que al construir una casa o estructura de cualquier tipo, los cimientos son la parte más importante porque si los cimientos no están nivelados, entonces todo el edificio no estará nivelado. Y si los cimientos están torcidos, todo el edificio se construirá torcido.

Encontramos el camino difícil cuando estábamos construyendo esta iglesia. La gente del cimiento había entrado y habían hecho la excavación y el tendido de las zapatas, y los muros del cimiento encima de eso. Luego vinieron los encofrados que encuadraban el edificio, y una vez que comenzamos el trabajo con ladrillos, llegamos casi a la mitad del lado oeste del edificio y salimos corriendo de la cornisa. Teníamos suficiente para empezar y en el otro extremo del edificio teníamos suficiente para terminar, pero en medio perdimos más de la mitad de la repisa de ladrillo.

En ese punto, me di cuenta de que la pared no estaba recta, así que tomé un láser, lo encendí y lo proyecté a lo largo de la pared oeste en el interior del edificio en el sótano, y de hecho estaba a dos pulgadas en el centro del edificio, pero estaba a la misma distancia de la pared en el punto inicial y final.

Afortunadamente, pudimos obtener un reembolso tanto de la gente del cimiento como de los directores porque ambos tenían la culpa.

Ahora, eso me recordó una historia que el hermano Branham nos contó sobre un cierto hermano que no creía que fuera importante seguir lo que la Escritura decía sobre el bautismo en agua.

De su sermón **Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P: 41** Hermano Branham cuenta una historia sobre un hermano con el que estaba hablando, simplemente no podía ver por qué el bautismo en agua en el nombre del Señor Jesucristo era tan importante, y esa noche Dios le dio un sueño al hombre. Entonces, leamos lo que dijo... *Y esa noche, el Hermano Lee tuvo un sueño. Y él siempre había discutido conmigo acerca del bautismo de agua en el Nombre del Señor Jesucristo. Él no lo creía. Él era un constructor. Así que él me dijo: "Hermano Branham, tuve un sueño. "Y dijo: "Soñé que fui a New Albany. Y que estaba **construyendo una casa a un hombre**, y que él me había dado los planos. Y cuando vi en los planos la manera como él suprimía sus ventanas y las ponía en cierto lugar, (en otro sermón, el hermano Branham explica la ventana en el sueño del hombre como una "ventana de la bahía", y*

en el sueño entonces el hombre dijo.) *yo pensé; "Esto no es correcto. No puede estar bien. Esto es contrario. ¡Esto no está correcto! **Así que construí la casa de la manera que yo pensé que era correcto.** Y cuando él regresó de sus vacaciones en Flórida yo tenía su casa casi terminada. El miró la casa, y fue y tomó los planos y los miró y me dijo: "¡Oiga, Ud. ha construido mi casa mal!" Y le respondí: "¡No, yo no he construido su casa mal!" "Bien," el replicó: "Entonces ¿qué de tal y tal lugar? Pues ésto", dijo él, "ésto realmente no pertenece aquí." Y dijo: "¡Derrúmbala! Si tú esperas que te pague, tendrás que construirla de la manera que el plano lo dice." Y el hermano Lee me dijo: "¿Qué piensas acerca de esto, Hermano Branham?" Y le contesté: "Hay un arroyuelo que pasa por aquí, cerca de la casa. "Y fuimos para allá. Y él me dijo: "**Yo no quiero ningún derrumbamiento en aquel día.**" Yo le dije: "Hazlo bien, hoy. **¡Construye conforme al plano!**"*

Lo cual me recordó otra historia sobre cuando estábamos construyendo la iglesia. Y no tenía nada que ver con los directores que eran de México, por lo que cada día que llegaba a casa después de mi trabajo diario, iba a la iglesia para ver cómo iba el edificio, y luego a la mañana siguiente lo haría, hablaría con el capataz en el trabajo para asegurarse de que estaban al tanto de cualquier cosa que me preocupara.

Un día me di cuenta de que durante el día habían tendido todo el muro oeste de lado y habían construido todo el muro a 65 pies de ella. Así que saqué mi cinta métrica y comencé a medir las ventanas y puertas, y noté que la puerta lateral tenía solo 6 pies de altura. Así que a la mañana siguiente me reuní con el capataz y le dije que la puerta podría estar bien en las montañas de Perú, donde viven en pequeñas casas redondas construidas con piedras, y que tenían que agacharse para entrar, pero esto está en los Estados Unidos. Y tenemos códigos de construcción que deben seguirse. Dije que el plano muestra la apertura de la puerta a las 6'8" y él dijo que no, que no muestra el 6'0". Así que obtuvimos el valor impreso y el arquitecto que había dibujado los planos a mano alzada mostraba el 6' pero tenía que poner 0" uno encima del otro, lo que es un ocho, pero la parte superior e inferior del 8 no estaban conectadas, así que el en marcador en lugar de detenerse y preguntarme qué hacer asumió que era un 0 y no un 8. Ahora Afortunadamente, el lado oeste aún no se había levantado y los directores podían hacer la corrección antes de levantarlo.

Pero ahora que lo pienso, esa puerta está a la mitad de la pared del lado oeste y fue allí donde el marco y los muros fundacionales perdieron las 2 pulgadas de la repisa de ladrillo.

De todos modos, esto demuestra que los planos son muy importantes para construir una casa y deben seguirse exactamente.

Y así es de lo que habla el hermano Branham. Nos dice que Dios vino en tres nombres de acuerdo con la Biblia, Hijo del Hombre, que habla de un ministerio profético, hijo de Dios, que dijo que era el ministerio del Espíritu Santo durante las edades de la iglesia, y luego el Hijo de David que será cuando Dios encarna a su hijo durante el Milenio. \ Pero también dijo que entre las edades de la iglesia, cuando Dios está aquí en la forma del Espíritu Santo como Hijo de Dios, y luego entre eso y cuando Él encarna a su Hijo durante el reinado del milenio como Hijo de David, que durante este período de tiempo del fin después de las edades de la iglesia y antes de que comience el milenio, Dios volverá nuevamente al oficio de profeta como Hijo del Hombre.

Es por eso que en el párrafo **188** algunas personas piensan que el hermano Branham se está equivocando cuando habla de los tres nombres, Hijo del Hombre, Hijo de Dios e Hijo de David, pero en cambio el hermano Branham dice: ***el Hijo del hombre, el Hijo de Dios, Hijo del hombre, y será Hijo de David.*** Noson cuatro nombres, sino tres nombres y uno de ellos se usa dos veces, una en el alfa y una en el omega.

Vamos a leerlo por nosotros mismos. **188** *"¿Cuántos lo ven a El parado, el poderoso Conquistador, la Palabra hecha carne, develado delante de nosotros, el Alfa, el Omega, El que era, El que es, y El que vendrá, la Raíz y el Linaje de David, **era el Hijo del Hombre, el Hijo de Dios, el Hijo del Hombre, y será el Hijo de David?** ¿Lo creen con todo su corazón? [La congregación dice: "Amén".-Ed.] El mismo develándose en cada edad, traído al creyente, **El mismo velándose del incrédulo en carne humana. Él está escondido detrás de un velo. ¡Qué Dios rompa todo velo, y lo veamos a El como Él es!***

Ahora, permítanme por el resto de este estudio ir a las Escrituras y mostrarles de qué se está hablando en las Escrituras. Ahora, hay **85** veces en el nuevo testamento que se usan las palabras "**hijo del hombre**", y hay 108 veces en el antiguo testamento, 93 veces el término "**hijo del hombre**" se usa en el libro de **Ezequiel**. Las otras 15 veces en las Escrituras simplemente se usa para hablar de cualquier hombre que sea hijo de un hombre.

He analizado y desglosado estas escrituras del Nuevo Testamento en dos momentos separados en que Dios aparecería usando el velo de un profeta, porque el ministerio de Dios en esos momentos sería un ministerio profético.

Así que veremos esta aparición de Dios velado primero en su Hijo Jesús en el ministerio Alfa, y la próxima vez que Dios se vele a sí mismo como "hijo del Hombre" usará el velo de su profeta William Branham en el ministerio Omega.

Ahora, comencemos con la lectura de las Escrituras que pertenecen a Jesús como el Hijo del Hombre en el ministerio alfa primero.

Juan 12:34 *Le respondió la gente: Nosotros hemos oído de la ley, que el Cristo permanece para siempre. ¿Cómo, pues, dices tú que es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado? ¿Quién es este Hijo del Hombre? 35 Entonces Jesús les dijo: Aún por un poco está la luz entre vosotros; andad entre tanto que tenéis luz, para que no os sorprendan las tinieblas; porque el que anda en tinieblas, no sabe a dónde va. 36 Entre tanto que tenéis la luz, creed en la luz, para que seáis hijos de luz. Estas cosas habló Jesús, y se fue y se ocultó de ellos. 37 Pero a pesar de que había hecho tantas señales delante de ellos, no creían en él; 38 para que se cumpliese la palabra del profeta Isaías, que dijo: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio? ¿Y a quién se ha revelado el brazo del Señor? 39 Por esto no podían creer, porque también dijo Isaías: 40 Cegó los ojos de ellos, y endureció su corazón; Para que no vean con los ojos, y entiendan con el corazón, Y se conviertan y yo los sane. 41 Isaías dijo esto cuando vio su gloria, y habló acerca de él. 42 Con todo eso, aun de los gobernantes, muchos creyeron en él; pero a causa de los fariseos no lo confesaban, para no ser expulsados de la sinagoga. 43 Porque amaban más la gloria de los hombres que la gloria de Dios. 44 Jesús clamó y dijo: El que cree en mí, no cree en mí, sino en el que me envió; 45 y el que me ve, ve al que me envió.*

Juan 13:31 *Entonces, cuando hubo salido, dijo Jesús: **Ahora es glorificado el Hijo del Hombre**, (doxazo, la doxa de Dios en el zoe) **y Dios es glorificado** (la doxa de Dios en su Zoe) en él.*

Juan 12:23 *Jesús les respondió diciendo: **Ha llegado la hora para que el Hijo del Hombre sea glorificado**. Una vez más, vemos que ésta era la hora de la Gloria de Dios, la doxa de Dios, las opiniones, los valores y los juicios de Dios se manifestaron en la vida o la vida de él.*

Juan 6:27 *Trabajad, no por la comida que perece, sino por la comida que a vida eterna permanece, la cual el Hijo del Hombre os dará; porque a éste señaló Dios el Padre.*

Lucas 18:31 *Tomando Jesús a los doce, les dijo: He aquí subimos a Jerusalén, y se cumplirán todas las cosas escritas por los profetas acerca del Hijo del Hombre.*

Juan 3:14 *Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado,* Por supuesto, este fue Jesús profetizando la forma en que debería morir en la cruz.

Lucas 24: 7 *diciendo: Es necesario que el Hijo del Hombre sea entregado en manos de hombres pecadores, y que sea crucificado, y resucite al tercer día.*

Lucas 22:48 *Entonces Jesús le dijo: Judas, ¿con un beso entregas al Hijo del Hombre?*

Mateo 11:19 *Vino el Hijo del Hombre, que come y bebe, y dicen: He aquí un hombre comilón, y bebedor de vino, amigo de publicanos y de pecadores. Pero la sabiduría es justificada por sus hijos.***20** *Entonces comenzó a reconvenir a las ciudades en las cuales había hecho muchos de sus milagros, porque no se habían arrepentido, diciendo: Por supuesto, se refiere aquí a sí mismo como el hijo del hombre.*

Vemos en las siguientes referencias, Jesús hablando de lo que iba a pasar con él.

Marcos 9:12. *Respondiendo él, les dijo: Elías a la verdad vendrá primero, y restaurará todas las cosas; ¿y cómo está escrito del Hijo del Hombre, que padezca mucho y sea tenido en nada?*

Marcos 9: 9 *Y descendiendo ellos del monte, les mandó que a nadie dijese lo que habían visto, sino cuando el Hijo del Hombre hubiese resucitado de los muertos.*

Marcos 8:31 *Y comenzó a enseñarles que le era necesario al Hijo del Hombre padeecer mucho, y ser desechado por los ancianos, por los principales sacerdotes y por los escribas, y ser muerto, y resucitar después de tres días.*

Lucas 11:30 *Porque así como Jonás fue señal a los ninivitas, también lo será el Hijo del Hombre a esta generación. Ahora, recuerden que la señal de Jonás fue que él estuvo tres días y tres noches en el vientre de la ballena y así el hijo del hombre estaría tres días y tres noches en el vientre de la tierra. En la tumba.*

Mateo 12:40 *Porque como estuvo Jonás en el vientre del gran pez tres días y tres noches, así estará el Hijo del Hombre en el corazón de la tierra tres días y tres noches.*

Lucas 9:58 *Y le dijo Jesús: Las zorras tienen guaridas, y las aves de los cielos nidos; mas el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar la cabeza.*

Lucas 9:56 porque el Hijo del Hombre no ha venido para perder las almas de los hombres, sino para salvarlas. Y se fueron a otra aldea.

Lucas 9:44 Haced que os penetren bien en los oídos estas palabras; porque acontecerá que el Hijo del Hombre será entregado en manos de hombres

Lucas 9:22 y diciendo: Es necesario que el Hijo del Hombre padezca muchas cosas, y sea desechado por los ancianos, por los principales sacerdotes y por los escribas, y que sea muerto, y resucite al tercer día.

Lucas 5:24 Pues para que sepáis que el Hijo del Hombre tiene potestad en la tierra para perdonar pecados(dijo al paralítico): A ti te digo: Levántate, toma tu lecho, y vete a tu casa.

Marcos 10:45 Porque el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos.

Marcos 10:33 He aquí subimos a Jerusalén, y el Hijo del Hombre será entregado a los principales sacerdotes y a los escribas, y le condenarán a muerte, y le entregarán a los gentiles;

Mateo 26:45 Entonces vino a sus discípulos y les dijo: Dormid ya, y descansad. He aquí ha llegado la hora, y el Hijo del Hombre es entregado en manos de pecadores.

Mateo 26: 2 Sabéis que dentro de dos días se celebra la pascua, y el Hijo del Hombre será entregado para ser crucificado.

Mateo 20:28 como el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos.

Mateo 18:11 Porque el Hijo del Hombre ha venido para salvar lo que se había perdido.

Mateo 17:22 Estando ellos en Galilea, Jesús les dijo: El Hijo del Hombre será entregado en manos de hombres,

Mateo 17:12 Mas os digo que Elías ya vino, y no le conocieron, sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también el Hijo del Hombre padece de ellos.

Mateo 17: 9 Cuando descendieron del monte, Jesús les mandó, diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo del Hombre resucite de los muertos.

Lucas 19:10 Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido.

Mateo 16:13 *Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos, diciendo: ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre?*

14 *Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o alguno de los profetas. 15* *El les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? 16* *Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. Tú, el hijo del hombre, eres en realidad el Hijo de Dios.*

Mateo 8:20 *Jesús le dijo: Las zorras tienen guaridas, y las aves del cielo nidos; mas el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar su cabeza*

Mateo 9: 6 *Pues para que sepáis que el Hijo del Hombre tiene potestad en la tierra para perdonar pecados (dice entonces al paralítico): Levántate, toma tu cama, y vete a tu casa.*

Mateo 12: 8 *porque el Hijo del Hombre es Señor del día de reposo.*

Lucas 6: 5 *Y les decía: El Hijo del Hombre es Señor aun del día de reposo.*

Marcos 2:28 *Por tanto, el Hijo del Hombre es Señor aun del día de reposo.*

Ahora, recuerden, para que un judío llamara a Jesús Señor, tenían que saber que Dios estaba morando en él, porque el judío sabe, que solo hay un Señor, y ese es Dios, pero el velo de la carne era su Hijo como dijo Pedro.

Ahora, después de que el ministerio del hijo del hombre en el Alfa, cuando Jesús abandona la escena, Dios permanece en la escena, pero cambia su máscara a los hijos, y así que Dios como Espíritu en los hijos, usa el velo de los hijos durante las edades de la iglesia. Y esto es cuando Dios usa el nombre de hijo de Dios. Ahora, miren, yo quiero mostrarles en el próximo versículo el Espíritu Santo durante las 7 edades de la iglesia.

Ahora, este es el tiempo presente que vemos aquí. **Juan 14:16** *Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: 17* *el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque **mora con vosotros**, (ese era el tiempo de vida presente del Espíritu de Dios, pero todavía no lo ha dicho, y luego él dice) **y estará**(que es tiempo futuro) **en vosotros**.*

Así que aquí vemos en este versículo de la Escritura que Jesús mismo está hablando a la gente y dice: el mismo Espíritu Santo que mora con vosotros ahora, algún día estará en Uds. Bueno, ¿cómo estaba morando con ellos en aquel momento? Él estaba en Cristo y, por lo tanto, Jesucristo, el hombre, moraba con ellos, dormía con ellos, comía con ellos, viajaba con ellos, pero un día ese mismo Dios que estaba en Cristo reconciliando al mundo con Él, dejaría al Hijo de Dios y volvería en los hijos.

Luego Jesús les dice: ...**18** *No os dejaré huérfanos; (No los dejaré huérfanos) vendré a vosotros.* (Y si no los deja huérfanos, sino que acuden a ellos, entonces debemos preguntarnos: ¿cuándo deja de ser huérfano un huérfano? Y lo es en el momento de la adopción. Pero luego declara, **19** *Todavía* (y esta palabra Todavía significa en el tiempo que todavía queda, o todavía en este tiempo presente, o todavía por un poco más de tiempo;) **Todavía un poco, y el mundo no me verá más; pero vosotros me veréis; porque yo vivo, vosotros también viviréis.** Así que aquí estamos viendo la promesa de la vida que está en el hijo que viene a los hijos, para que ellos también puedan vivir por la misma vida.

Ahora, saltemos a la hora de la que él habla que vendrá cuando ya no sean huérfanos, porque esa es la hora que Su presencia llega a ellos, y esa es la hora de la adopción, **20** *En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros.*

Ahora, vamos a **Juan 16** y retomamos en el versículo 7.

Juan 16: 7 *Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a vosotros; mas si me fuere, os lo enviaré. **8** *Y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de juicio. **9** *De pecado, por cuanto no creen en mí; **10** de justicia, por cuanto voy al Padre, y no me veréis más; **11** y de juicio, por cuanto el príncipe de este mundo ha sido ya juzgado.***

Noten los atributos del consolador, que es el Espíritu Santo en el creyente. Es un espíritu de reforma, "**reprobando el mundo del pecado, la justicia y el juicio**", y ese es el ministerio del hijo de Dios a través de las edades de la iglesia.

38b: Para la edad de los reformadores, Wesley, Lutero, y por todas las edades, entonces nos dimos cuenta que lo enredaron todo, así como los Israelitas, a tal grado, que cuando El apareció en los últimos días, en la edad Pentecostal, como el Espíritu Santo, ellos lo rechazaron.

1 Juan 5:13 *Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios.* Ahora, Juan escribió esto alrededor de 90 dc, 57 años después de que Jesús salió de la escena, pero el Espíritu Santo todavía estaba en la escena, haciendo que Dios en su iglesia fuera el ministerio del hijo de Dios.

1 Juan 5:20 *Pero sabemos que el Hijo de Dios ha venido, (eso es el Espíritu Santo en los creyentes) y nos ha dado entendimiento para conocer al que es*

verdadero; y estamos en el verdadero, en su Hijo Jesucristo. Este es el verdadero Dios, y la vida eterna. No Jesús, el Hijo de Dios, es el verdadero Dios, sino el Dios que lo habitó, es el verdadero Dios. Fíjese que él dice: *“Pero sabemos que el Hijo de Dios ha venido, y nos ha dado entendimiento para conocer al que es verdadero;”*

Si usted vaa **1 Juan 2: 18-20** *Pero vosotros tenéis la unción del Santo, y conocéis todas las cosas.* Así que este Santo es el único santo, y ese es el único Dios verdadero, y este único Dios verdadero nos ha dado una unción, haciéndonos hijos, y este es el ministerio del Hijo de Dios en las edades de la iglesia.

1 Juan 4:15 *Todo aquel que confiese que Jesús es (noten el tiempo presente, no el tiempo pasado. Noes, era) el Hijo de Dios, Dios permanece en él, y él en Dios.* El que reconoce que Jesús es el que unge, el mismo tiene la unción en él, y eso hace a Dios en él y él en Dios. Este es el ministerio del hijo del hombre en las edades de la iglesia.

1 Juan 3: 8 *El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.*

Hebreos 10:29. *¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisotear al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia?* Ahora, no se puede pisotear al primogénito de Dios, él es ascendido a lo alto, así que el hijo de Dios que está siendo pisado es el Espíritu Santo en la iglesia en el oficio de hijo de Dios.

Efesios 4:13 *hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;* Esto no es solo tener un conocimiento del primogénito de Dios y su relación con su padre, sino todos los hijos y su relación con el padre.

1 Juan 5:12 *El que tiene (hace eco) al Hijo, tiene la vida; el que no tiene (no hace eco) al Hijo de Dios no tiene la vida.* Por lo tanto, el papel del hijo de Dios en las edades de la iglesia es llevarnos al lugar donde no solo decimos lo que Dios está representando el papel de hijo en nosotros, sino que también vivamos la misma vida que Él está obrando en nosotros para ayudar y hacer en nosotros. Ahí está el papel de su hijo de Dios en las edades de la iglesia.

Gálatas 2:20 *Con Cristo estoy juntamente (no estaba, sino el tiempo presente, estoy) crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo (la vida del que unge) en*

*mi; y lo que ahora **vivo** en la carne, lo vivo en la fe (revelación) del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Tal vez debería decir esto. Dios estaba en su Hijo Jesús actuando el papel de hijo, y luego el hijo fue tan obediente al Padre en Él, que no haría nada hasta que el padre le mostrara qué hacer. Eso hace que Dios actúe el papel de hijo en su hijo para que su hijo lo quiera y lo haga. Y en esta hora es ese mismo Dios en nosotros obrando en nosotros el querer y hacer. El que comenzó el trabajo en usted lo realizará. Él es el autor y consumidor de nuestra fe, nuestra revelación. Entonces es Dios quien está dispuesto y haciendo, o usted no es de Él. Existe la importancia de Dios en el papel de hijo en usted, igual que lo fue en su primogénito.

1 Juan 5: 5 *¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús **es el Hijo de Dios**? Noten nuevamente el tiempo presente unos 57 años después de que Jesús fue sacado de la escena.*

Hebreos 6: 6 *y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos **al Hijo de Dios** y exponiéndole a vituperio.* Ven, no se puede crucificar a Jesús el hombre de nuevo, eso fue un sacrificio de una vez por todas. Pero pueden crucificar a sí mismos al Cristo en usted, la esperanza de la Gloria. Pueden crucificarse a sí mismos, no a usted, sino a crucificar, dar muerte al papel de Dios en sí mismo, evitando que reflejen la vida de Dios como hijos de Dios.

Hebreos 4:14 *Por tanto, teniendo un gran sumo sacerdote que traspasó los cielos, Jesús **el Hijo de Dios**, retengamos nuestra profesión.*

Hechos 9:20 *En seguida predicaba a Cristo en las sinagogas, diciendo que éste era **el Hijo de Dios**.*

Juan 20:31 *Pero éstas se han escrito para que creáis que Jesús es el Cristo, **el Hijo de Dios**, y para que creyendo, tengáis **vida en su nombre**.* Ahora, yo pudiera tomar este pensamiento aquí por unas horas si tuviésemos el tiempo. La vida a través de su nombre, el nombre que está aquí, ya que durante las edades de la iglesia es el Hijo de Dios, y la vida a través de ese nombre porque cada hijo de Dios en el cielo o en la tierra se llama Jesús.

Juan 5:25 *De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora es, cuando los muertos oirán la voz del **Hijo de Dios**; y los que la oyeren vivirán.*

Finalmente, vemos que es la Voz de la resurrección, que es el mismo Dios que es la resurrección que estaba en su hijo; ahora está llamando a la resurrección.

El Hijo del hombre en el ministerio omega.

Ahora, les hemos mostrado muchas escrituras donde Jesús se llamó a sí mismo el hijo del hombre mientras estaba en la tierra en el ministerio alfa de Cristo, y ahora quiero mostrarle muchas otras escrituras donde se nos dice que el ministerio del hijo del hombre volverá a la tierra Como lo hizo en esta última hora en el ministerio de un profeta.

Recuerden, en el ministerio del hijo de Dios era Dios actuando el papel de un hijo en la iglesia, y los atributos eran los de los reformadores, no los profetas sino los reformadores.

Del **El Primer Sello 63-0318 P: 88** el hermano Branham dijo: "*Noten bien, este mensajero de la última edad de la iglesia no es un reformador. Él es un profeta, no un reformador. Muéstrame Ud. dónde un profeta dio principio a una edad de la iglesia. No es un reformador. Él es un profeta. Los otros fueron reformadores, pero no profetas. Si hubieran sido profetas, la Palabra de Dios viene al profeta. Por eso fue que continuaron con el bautismo "En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo" y tantas otras cosas, porque fueron reformadores en vez de profetas. Sin embargo, fueron grandes hombres de Dios que reconocieron la necesidad del día en que vivieron. Y **Dios los ungió** y los envió para deshacer esas cosas erradas. Pero la plenitud de la Palabra de Dios no llegó a ellos, porque no fueron profetas, sino reformadores.*

Pero en el Nuevo Testamento Jesús mismo nos prometió que el ministerio del hijo del hombre regresaría a la tierra.

Lucas 21:36 *Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.*

Lucas 21:27 *Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder (es decir, **dunamis**, que es el poder milagroso) y **gran gloria**. (Y esa palabra gloria es doxa, que es la opinión, los valores y los juicios de Dios). Y si alguna vez hubo un ministerio que exhibiera ambos, fue en el ministerio del hijo del hombre de William Branham, como dijo: "**No soy el hijo del hombre, sino un hijo del hombre que revela al Hijo del Hombre. El Hijo del Hombre es Dios**".*

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P: 52 291. *Algunos dicen que el Hermano Branham es el Hijo del Hombre. Yo pensaba que la Columna de Fuego era el Hijo del Hombre. ¿Estoy equivocado? Bueno, esa es una pregunta buena, muy buena. Pero **yo no soy el Hijo del Hombre, sino un hijo de hombre.** Hay una gran diferencia. **Jesucristo era el Hijo del Hombre, el Hijo de Dios, el Hijo del Hombre, el Hijo de David.**,, Ahora, probablemente*

la razón por la cual esta persona hizo esta pregunta o fue dicho, es porque la gente me considera un vidente, lo cual yo nunca he... Tengo aquí una pregunta dándome duro al respecto. ¿Ven? Pero yo-yo-yo-Uds.-Uds.... Cuando yo leo estas preguntas Uds. verán por qué contesto las cosas de la manera en que lo hago. Hasta que estoy definitivamente guiado a hacer algo (¿ven?), entonces yo-yo digo lo que debo de decir. Pero esa hora no ha llegado, ... Así que yo no soy el-el-el Hijo del Hombre ungido. Yo no afirmo ser Su profeta. Muchas veces lo he dicho cuando no pensaba haberlo dicho, me he escuchado en la cinta. Pero yo digo eso algunas veces, porque si uno quiere decirlo en términos, un profeta en el término inglés es simplemente “un predicador”. Cualquiera sabe eso; tome el diccionario. ¿Ven? Un profeta es “un predicador” en el diccionario inglés. Pero en el hebreo o el griego, un profeta es “un vidente, uno que prevé cosas y predice cosas”. Pero en la interpretación del inglés, un profeta es “un vidente”. f, † Así que yo no quiero llamarme nada sino su hermano. Yo soy su hermano, y Uds. solamente ténganme como el Hermano Bill, o el Hermano Branham, o lo que Uds. quieran hacer sobre eso. Eso-eso-eso está bien. Eso es-eso es... Lo que Uds. crean, guárdenselo para Uds. mismos.

Lucas 18: 8 Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?

Lucas 17:30 Así será el día en que el Hijo del Hombre se manifieste.

Lucas 17:24 Porque como el relámpago que al fulgurar resplandece desde un extremo del cielo hasta el otro, así también será el Hijo del Hombre en su día. (tiempo futuro).

Lucas 12:40 Vosotros, pues, también, estad preparados, porque a la hora que no penséis, el Hijo del Hombre vendrá. (tiempo futuro)

Lucas 9:26 Porque el que se avergonzare de mí y de mis palabras, de éste se avergonzará el Hijo del Hombre cuando venga en su gloria, y en la del Padre, y de los santos ángeles.

Marcos 8:38 Porque el que se avergonzare de mí y de mis palabras en esta generación adúltera y pecadora, el Hijo del Hombre se avergonzará también de él, cuando venga en la gloria de su Padre con los santos ángeles.

Lucas 17:26 Mas como en los días de Noé, así será la venida (tiempo futuro) del Hijo del Hombre.

Mateo 24:37 Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre.

Mateo 16:27 Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su Padre con sus ángeles, (tiempo futuro) y entonces(tiempo futuro) *pagará a cada uno conforme a sus obras.*

Mateo 24:27 Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del Hombre.

Marcos 13:26 Entonces(tiempo futuro) verán(tiempo futuro) al Hijo del Hombre, que vendrá en las nubes con gran poder y gloria.

Mateo 25:31 Cuando(tiempo futuro) el Hijo del Hombre venga(tiempo futuro) en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces (tiempo futuro) se (tiempo futuro) sentará en su trono de gloria,

Mateo 25:13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora (tiempo futuro) en que el Hijo del Hombre ha de venir.(tiempo futuro)

Mateo 24:44 Por tanto, también vosotros estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá(tiempo futuro) a la hora (tiempo futuro) que no pensáis.(tiempo futuro)

Mateo 24:39 y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también(tiempo futuro) la venida del Hijo del Hombre.

Mateo 16:28 De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que(tiempo futuro) hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en su reino

Mateo 13:41.Enviará el Hijo del Hombre(tiempo futuro) a sus ángeles, y recogerán de su reino a todos los que sirven de tropiezo, y a los que hacen iniquidad,

Mateo 13:37 Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena semilla es el Hijo del Hombre. Sembrar el ministerio del Hijo del Hombre sería uno que venga a sembrar la palabra.

Y finalmente, aquí el hermano Branham nos dice que el ministerio del hijo de David será el reino milenial de Cristo. Ahora, este término o frase se usa 25 veces en las Escrituras, y solo 16 veces en el Nuevo Testamento, de las cuales cada vez es alguien que clama a Jesús y lo llama "*tú, hijo de David*".

Ahora, Jesús les preguntó quién sería el mesías y ellos dijeron que él sería el hijo de David como lo vemos en **Mateo 22:42** diciendo: *¿Qué pensáis del Cristo? ¿De quién es hijo? Le dijeron: De David.*

Marcos 12:35. Enseñando Jesús en el templo, decía: *¿Cómo dicen los escribas que el Cristo es hijo de David? 36* Porque el mismo David dijo por el Espíritu Santo: *Dijo el Señor a mi Señor: Siéntate a mi diestra, Hasta que*

ponga tus enemigos por estrado de tus pies. 37 David mismo le llama Señor; ¿cómo, pues, es su hijo? Y gran multitud del pueblo le oía de buena gana.

Mateo 21: 9 *Y la gente que iba delante y la que iba detrás aclamaba, diciendo: ¡Hosanna al Hijo de David! ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor! ¡Hosanna en las alturas!*

Mateo 12:15 *Sabiendo esto Jesús, se apartó de allí; y le siguió mucha gente, y sanaba a todos, 16 y les encargaba rigurosamente que no le descubriesen; 17 para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías, cuando dijo: 18 He aquí mi siervo, a quien he escogido; Mi Amado, en quien se agrada mi alma; Pondré mi Espíritu sobre él, Y a los gentiles anunciará juicio. 19 No contendrá, ni voceará, Ni nadie oirá en las calles su voz. 20 La caña cascada no quebrará, Y el pábilo que humea no apagará, Hasta que saque a victoria el juicio. 21 Y en su nombre esperarán los gentiles. 22 Entonces fue traído a él un endemoniado, ciego y mudo; y le sanó, de tal manera que el ciego y mudo veía y hablaba. 23 Y toda la gente estaba atónita, y decía: ¿Será éste aquel Hijo de David? (¿no es éste el Mesías?) 24 Mas los fariseos, al oírlo, decían: Este no echa fuera los demonios sino por Beelzebú, príncipe de los demonios. 25 Sabiendo Jesús los pensamientos de ellos, (Ahí está tu señal del Mesías) les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado, y toda ciudad o casa dividida contra sí misma, no permanecerá. 26 Y si Satanás echa fuera a Satanás, contra sí mismo está dividido; ¿cómo, pues, permanecerá su reino? 27 Y si yo echo fuera los demonios por Beelzebú, ¿por quién los echan vuestros hijos? Por tanto, ellos serán vuestros jueces. 28 Pero si yo por el Espíritu de Dios echo fuera los demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el reino de Dios.*

Y en esencia él les estaba diciendo, esa gente tiene razón, yo soy el Mesías, y el reino de Dios ha descendido entre los hombres.

Vamos a orar...

Traducido por:
Hno. Mario Nina
Octubre, 2018
La Paz, Bolivia